

Randonnée pédestre à Serrières-sur-Ain du 26 janvier 2023

Nous sommes 10 au rendez-vous à Ceyzériat pour prendre la direction de Serrières sur Ain. Nous stationnons place de la Mairie à deux pas du pont. Ce pont, ouvert le 2 décembre 1959, mesure 222 m de long et a une hauteur de 45 m. Il a remplacé un pont suspendu qui a été démonté suite à la construction du barrage de l'Allemant, l'eau ayant monté de 10 m à cet endroit.

Juste après le pont, nous prenons un sentier à gauche, la pente est raide et malgré la grisaille, la bise, le froid, les bonnets et les gants sont de trop. Arrivée à Merpuis, trois d'entre nous font une pause, les autres continuent, heureusement, il y a le portable et le regroupement s'effectue.

Nous montons en direction des Roches, le sentier n'est pas très pentu, pas assez à mon goût ! Après consultation de la carte, nous ne sommes pas sur le bon chemin. Demi-tour et nous retrouvons vite un sentier beaucoup plus raide. Depuis la crête, nous avons de superbes vues sur l'île Chambod et la rivière d'Ain.



Ensuite, direction Samériat, nous croisons la D85, le sentier est bien tracé, mais hélas, dans le bois, plus possible d'aller plus loin. Après plusieurs tentatives, obligation de faire demi-tour. Nous faisons un kilomètre sur la départementale, à découvert, face à la bise.

Nous arrivons à Challes-La-Montagne, le Clos des Boules nous abrite pour la pause déjeuner, une pause courte car il fait froid ;

Il faut repartir, encore face à la bise et à découvert. Nous laissons Ecuillon sur notre droite et rentrons sous-bois, nous sommes mieux.



Nous arrivons à Leyssard, 154 habitants, ce village était beaucoup plus peuplé dans les années 1800, il comptait 800 habitants et était chef-lieu de canton. A la sortie de ce village, nous prenons un sentier à gauche, les jambes commencent à être lourdes et la montée est dure. Enfin c'est la dernière ! Au sommet, nous nous dirigeons vers Sathonnax-le-Vignoble, la descente est raide mais agréable. Au hameau, nous ne voyons pas un cep de vigne, la vigne, elle court dans la forêt et le vin n'est plus tiré !

Puis le tracé nous fait passer par la route mais Bernard connaît bien le secteur et nous prenons donc un sentier non mentionné sur les cartes, mais il faut monter encore. Tant pis, ça valait bien le détour, d'en haut nous avons une superbe vue sur le pont de Serrières et la rivière d'Ain. La descente est très raide et quelques genoux grincent.



Il nous reste à traverser le village de Serrières, très typique, un regard sur l'église qui ressemble à un château fort, avec une porte jaune (pas très jolie). Les voitures sont là, une halte dans un bar sur le retour nous reconforte de cette journée très fatigante mais tous les participants sont contents et se donnent rendez-vous jeudi prochain pour d'autres aventures.